

Réflexions Vincentiennes  
durant une Année de Grâce

## Réflexion Introduisant

*A la Famille Vincentienne et à tous les amis de Vincent et de Louise, Chers amis et collaborateurs dans la Famille de Vincent et de Louise.*

Au nom de la Commission « Héritage » pour le 350<sup>ème</sup> anniversaire de la mort de saint Vincent et de sainte Louise, je suis heureux de présenter à la Famille Vincentienne les deux premiers documents de réflexion. Le premier, pour le mois d'octobre 2009, a été élaboré par Sœur Julma Neo, FdC, de la Province des Philippines et s'intitule: « **Faire mémoire de Vincent et de Louise: deux grands prophètes de la charité** ». Le deuxième, pour le mois de novembre 2009, a été préparé par le Père Luigi Mezzadri, C.M. de la Province de Rome et est intitulé: « **La spiritualité vincentienne: une rencontre avec le Christ dans la personne des pauvres** ».

Dix autres documents suivront, à raison de deux tous les deux mois. Vous pouvez les trouver en ligne sur le site [famvin.org/anniversary](http://famvin.org/anniversary) Par ailleurs, les responsables de chacune des branches de la Famille Vincentienne vous les feront parvenir par leurs canaux de distribution normaux.

La Commission espère rejoindre chaque membre de la Famille Vincentienne par ces documents de réflexion. La réussite, cependant, dépend des initiatives au niveau local.

En tant que membre individuel de la Famille Vincentienne, vous êtes avant tout invité à réfléchir sur le thème de chaque mois et à le prendre à cœur.

Ensuite élargissez votre tente. Rejoignez quatre groupes différents: des membres de votre propre branche, des membres d'autres branches, des collègues au niveau des associations, des personnes qui sont pauvres ou ceux qui sont dans le besoin. Ce pourrait être une occasion créative, une chance pour ouvrir nos yeux à de nouvelles possibilités. Si vous vivez dans une région où la collaboration et la planification sont excellentes, vous êtes comblés. Dans tous les cas, les initiatives ne sont pas limitées aux personnes en position de responsabilité. L'organisation peut être formelle ou non formelle, elle peut changer et croître au fil des mois.

Nous aimons citer Vincent lorsqu'il dit que: « *L'amour de Dieu est inventif à l'infini!* ». Faisons de la créativité notre marque distinctive durant cette année de célébrations.

C'est un temps pour la prière, la réflexion, le partage et **l'action**. De simples gestes d'amitié et d'appréciation mutuelle, l'amour en actes, une porte ouverte, une visite inattendue, se réunir autour de la

même table, découvrant des manières de créer une vie nouvelle entre nous. Tout ce qui est petit est beau. Jetez en terre des semences et laissez-les croître.

Cela a déjà été dit, mais cela vaut la peine de le répéter : favorisez la participation des collaborateurs et des personnes qui sont pauvres, accueillez de manière individualisée chaque personne.

Si vous souhaitez quelques pistes ou orientations pour vos partages en groupe et célébrations, nous vous en proposons quelques-unes.

Commencez le partage par une prière ou un chant.

Invitez les membres du groupe à partager leurs réponses aux questions pour la réflexion personnelle. Laissez à chacun le temps de s'exprimer. La discussion pourra suivre plus tard.

Après que chacun ait partagé, prenez un temps de silence... Prenez conscience de la présence, dans le groupe, de l'Esprit qui se manifeste à travers le partage de chaque membre... Écoutez la Parole.

L'animateur peut inviter le groupe à relever les thèmes principaux qui ont été entendus.

Il peut alors inviter les membres à prier à haute voix de manière spontanée.

On peut conclure avec la prière aux Fondateurs.

En conclusion, partagez votre expérience avec la Grande Famille Vincentienne. Le site Web de famvin pour le 350<sup>ème</sup> anniversaire fournit une occasion de partager votre expérience personnelle et locale avec toute la Famille Vincentienne. Veuillez envoyer vos histoires, photos et découvertes importantes à : 350famvinen@gmail.com pour la langue anglaise ; 350famvines@gmail.com pour la langue espagnole ; 350famvinfr@gmail.com pour la langue française ; 350famvinit@gmail.com pour la langue italienne ; 350famvinpt@gmail.com pour la langue portugaise ; et 350famvinpl@gmail.com pour le polonais.

Je sais que vous rejoignez la Commission pour remercier les auteurs de ces réflexions ainsi que les Confrères et les Sœurs qui ont fait les traductions. Que l'Esprit nous aide à profiter localement de cette occasion unique !

Au nom de la Commission, votre frère en Saint Vincent,

HUGH F. O'DONNELL, C.M., Président

*Membres de la Commission :*

Madame SYLVIE LARMINAT (AIC France)

Sœur ANGELES INFANTE BARRERA, FdIC (Espagne)

Sœur CARMEN VICTORIA RUIZ DE TORO, FdIC (Espagne)

Sœur LOUISE SULLIVAN, FdC (USA-Canada)

Père JOSÉ CARLOS FONSAATI, C.M. (Curitiba, Brésil / CIF Paris)

Père MARCELO MANIMTIM VICTORIO, C.M. (Philippines / CIF Paris)

Sœur MARIANA GRUBER, FdC (Brésil)

Sœur GLORIA ANIENBONAM, FdC (Nigeria)

Sœur SOCORRO EVIDENTE, FdC (Philippines)

Père HUGH F. O'DONNELL, C.M. (Province Chinoise)